## Mañana comienzan las Fiestas de septiembre que se alargarán hasta el miércoles 14

Fecha de publicación: 8/09/20160:00

## Descripción:

- El arranque será a partir de las 20.00 horas, cuando los gigantes y cabezudos llenen las calles más céntricas y, a continuación, tendrá lugar el pregón y chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento.
- Las primeras actuaciones serán mañana con, Duncan Dhu (23.00 horas en el recinto festivo del Parque Liana) y anteriormente, con la Orquesta Decibelios (21.30 horas en la Plaza del Pradillo) y la Orquesta Jenasan (22.00 horas en la Finca Liana).



Las Fiestas de Móstoles darán comienzo oficialmente mañana, viernes 9 de septiembre, a las 20.30 horas con el pregón y el chupinazo desde el balcón del Ayuntamiento. La pregonera será la deportista olímpica mostoleña Diana Martín. Previamente, el ambiente festivo ya estará en las calles del municipio desde las 20.00 horas con un pasacalles por el centro histórico de gigantes y cabezudos, amenizado por la banda Municipal Juvenil.

En el capítulo musical, las noches estarán marcadas por diversos conciertos gratuitos, destinados a todos los públicos, tanto en la Plaza del Pradillo como en el recinto ferial del Parque Finca Liana.

Las primeras actuaciones serán mañana con la Orquesta Decibelios (21.30 horas en la Plaza del Pradillo), la Orquesta Jenasan (22.00 horas en la Finca Liana) y Duncan Dhu (23.00 horas en el recinto festivo del Parque Liana).

Asimismo, mañana se abre al público el Recinto Ferial de Atracciones, hasta el 18 de septiembre. Está emplazado en la Avda. de Portugal, frente al Hospital Universitario de Móstoles.

En el marco de las Fiestas de septiembre de Móstoles se dedicará los días 13, 14 y 15 al Día del Niño, una iniciativa que en ediciones anteriores ha tenido una gran acogida entre los más pequeños de Móstoles, pues les permite disfrutar durante esos días de las atracciones del Recinto Ferial al 50% de descuento de su precio real, es decir a

1,50 €. Como novedad, este año se ha ampliado en una las jornadas que ofrecen estos descuentos, pasando de dos a tres días.

Por otro lado, desde las 11.00 horas se puede disfrutar del mercado de artesanía ubicado en el centro histórico, con todo tipo de puestos ambientados en la época medieval.

Durante los días 10,11 y 12, la ciudadanía contará con un servicio especial de autobuses gratuitos, impulsado desde la Concejalía de Movilidad, que se llevará a cabo sin contraprestación por parte del Ayuntamiento. La prestación de los autobuses tendrá un horario comprendido entre las 01.30 horas y las 4.30 de la madrugada, con una frecuencia aproximada de 45 minutos en el caso del recorrido circular que parte del recinto ferial y, además, habrá un servicio a Parque Coimbra a las 5.10 horas.

Asimismo, las peñas y asociaciones de Móstoles participarán activamente en las Fiestas, con diferentes eventos recreativos, musicales, lúdicos y gastronómicos que han programado para la ocasión. Como principales dinamizadores de las Fiestas, las peñas cuentan con sus propias carpas y espacios donde desarrollar la programación, que se puede consultar en la propia web del Ayuntamiento.